

UNO | MAS | UNO

▷ **Samore viajó a Santiago de Chile**
Debe formalizarse el pedido de mediación ante el Vaticano para intervenir en el caso Beagle

BUENOS AIRES, 28 de diciembre (AFP, AP, UPI y Latin). — El cardenal Antonio Samore, enviado especial del papa Juan Pablo II a Argentina y Chile, que mantienen un conflicto fronterizo en el canal de Beagle, dijo antes de partir de esta capital rumbo a Santiago que no era optimista ni pesimista, y recordó que su misión consistía "en llevarle informes exactos" al Pontífice y no en una mediación.

"Después él dirá —añadió—. Para llegar a esto hay que formalizar el pedido de mediación, y hasta ahora no estamos todavía en eso".

Samore llegó este día al

aeropuerto de Pudahuel, en Santiago, donde fue recibido por el canciller Hernán Cubillos, el arzobispo de esa capital, monseñor Raúl Silva Henríquez, y otras autoridades. "Esta es una tremenda responsabilidad, confiamos en que se logre la paz", manifestó el prelado en su primera conversación con periodistas chilenos.

Mientras tanto, la Asociación de Abogados de Chile envió hoy un telegrama al presidente argentino Jorge Rafael Videla, en el que se pide la libertad del jurista y ex senador de ese país, Raúl Morales Adriazola, detenido en la pro-

vincia de Neuquén por el ejército argentino, acusado de espionaje.

Morales fue arrestado hace diez días junto a otros ciudadanos. El mensaje reclama la inmediata excarcelación de todos los prisioneros "injusta y arbitrariamente detenidos". El presidente de la asociación, Julio Durán, expresó este día que la entidad solicitará una audiencia con Samore para que interceda ante el gobierno militar argentino.

Finalmente, en Buenos Aires, el comandante del primer cuerpo del Ejército, Guillermo Suárez Mason, señaló hoy que "en la gestión del cardenal Samore no están en juego los derechos argentinos en el Atlántico sur, la proyección sobre el mar territorial y la proyección sobre la Antártida". En declaraciones radiofónicas, el militar reiteró que "esto no es negociable", con lo cual los observadores descartaron una posibilidad fácil y rápida de arreglo entre los dos países.